



Großeinsatz am Hopfensee: Die Feuerwehren aus Hopfen am See, Hopferau und Füssen sowie die Wasserwacht Hopfen und die Polizei haben am Montag einen Großeinsatz am Hopfensee gehabt. Aus einem 600 Liter großen Tank eines landwirtschaftlichen Betriebs war Diesel ins Erdreich gesickert und von dort aus in die Hopfener Ach, den Zufluss des Hopfensees, geraten. Die Feuerwehren errichteten Ölsperren und setzen später Bindemittel ein, um zu verhindern, dass größere Diesel-Mengen in den See gelangen konnten. Foto: Heinz Sturm